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Der Stadtrat möge beschließen:  
 

Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, im Dezember 2023 dem Stadtrat eine Drucksache 
vorzulegen, die die künftige Ausrichtung, Ausstattung und Anzahl der Soziokulturellen Zentren in 
unserer Stadt standortkonkret im Rahmen eines Soll-Ist-Abgleichs mit Zielvariablen zukunftsfest 
darstellt. 
 
 
 
Begründung: 

 
Die Bevölkerung unserer Landeshauptstadt Magdeburg befindet sich wie Menschen derzeit wohl 
fast überall nicht nur in unserem Land seit geraumer Zeit in einem Krisen geschütteltem Modus 
– ein Ende scheint (noch) nicht absehbar. Leider! Dies geht gerade mit dem Blick auf den Konsum 
elementar zum gelingenden Leben notwendiger kultureller Angebote im Nahraum unserer 
Stadtteile mit einem veränderten Nutzungsverhalten einher. Es ist zu fragen: Werden 
Soziokulturelle Zentren auch in unserer Stadt dabei zunehmend zu Treffpunkten für den 
Austausch zur Erstabklärung von Hilfebedarfen sozialer Leistungen? Und wenn ja, inwieweit sind 
dort tätige Kulturschaffende dafür gerüstet bzw. können, wenn nötig, besser unterstützt und 
vorbereitet werden? Welche Schnittstellen gibt es zwischen Soziokulturellen Zentren, 
Bürgerhäusern, Alten-Service-Zentren, Offenen Treffs und Mehrgenerationenhäusern sowie 
Kinder- und-Jugendhäusern bzw. Freier Träger usw.? Welche Weichen sind mglw. zu stellen, 
damit sie für die Zukunft optimal gerüstet sind – inhaltlich wie finanziell? Dies vielleicht im Rahmen 
einer Evaluierung o.ä. gemeinsam zu erörtern, auszuwerten und in handlungsleitende 
Maßnahmen zu überführen samt entsprechender Beschlussdrucksachen in Umsetzung bzw. 
Erweiterung der vom Stadtrat einst beschlossenen Kulturstrategie „Kultur für alle“ ist Target 
dieses Antrages. Denn bereits in 2019 (Vgl. NS der Kulturausschusssitzung vom 13.03.19) hatte 
auch die Kulturverwaltung auf die besondere Rolle der Soziokulturellen Zentren in unserer Stadt 
aufmerksam gemacht und auf eine entsprechende Umfrage verwiesen, die deren Stärkung 
forderte. Was ist seither geschehen?  
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